

Kurzreport von der Breakthrough Konferenz in Konstanz

Hier ist der [Kurzreport von Cobra](#) vom 25.03.2015, der längere Konferenzbericht unsererseits ist noch in Arbeit. Antares

Mit der Vollendung des letzten Uranus-Pluto Quadrates schloss das letzte Fenster der Gelegenheit. Dies bedeutet ganz einfach, dass all unsere Portal-Aktivierungen das ätherische Lichtgitter um den Planeten bis zu dem Punkt stabilisiert haben, dass die Archons und die Chimera dies [was bisher war] nie wiederholen können. Wir sind jetzt tief in der Durchbruch-Phase, die Energie stetig für den endgültigen Durchbruch kumulierend, der in das Event gipfeln wird.

Unsere Konferenz in Konstanz wurde von vielen Zeichen am Himmel begleitet. Eine Woche vor der Konferenz wurde der Himmel in Deutschland und der Schweiz durch einen hellen Meteor beleuchtet, der später irgendwo in den Schweizer Alpen niederstürzte:

rt.com/news/240977-switzerland-fireball-sky-dashcam

Es ist interessant festzustellen, dass der Weg des Meteors genau über Konstanz verlief:



Dann, einen Tages vor der Konferenz, hatten wir eine Sonnenfinsternis, die nur ein paar Stunden vor der Tagundnachtgleiche zustandekam. Diese Finsternis bedeutet die Rückkehr des Gleichgewichts auf den Planeten. Ich nahm dieses Foto der Finsternis recht nahe bei Konstanz auf:



Die Konferenz war ein grosser Erfolg, während wir es geschafft haben, einen Durchbruch der Balance mit einer starken, engagierten Gruppe zu erschaffen. Die Energie der Balance wird eine der am meisten benötigten Energien in den ersten Stunden und Tagen nach dem Event sein.

Der Durchbruch ist nahe!